

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja
Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja
Band: - (1959)

Vorwort: Palabras preliminares
Autor: Boissier, Léopold

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.08.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

PALABRAS PRELIMINARES

El año 1959, para el mundo de la Cruz Roja, ha tenido un significado particular, puesto que ha sido el del centenario de la batalla de Solferino, cuyas desgracias inspiraron a Henri Dunant la generosa idea que dió nacimiento a nuestro movimiento. Las manifestaciones organizadas para conmemorar este acontecimiento han demostrado, de manera impresionante, que el ideal de Henri Dunant sigue estando difundido por todo el mundo, en el que inspira una multitud inmensa de entusiasmo y de buenas voluntades.

Sin embargo, el estado de las relaciones entre los pueblos no prueba que se hayan realizado grandes progresos, desde hace un siglo, en el sentido en que lo hubiera deseado el fundador de la Cruz Roja. A pesar de que se han producido algunas mejoras reales o aparentes, la situación mundial, en un año como el de 1959, ha demostrado que la Cruz Roja sigue siendo tan necesaria para la humanidad como lo era un siglo antes.

El Comité Internacional de la Cruz Roja se halla bien situado para saber cuán frágiles son las conquistas que se han logrado sobre el sufrimiento. Constantemente, es solicitada su intervención, en las más diversas regiones del mundo, en favor de personas que ponen en nuestra institución todas sus esperanzas.

Las situaciones ante las que se halla el Comité Internacional de la Cruz Roja son, con frecuencia, dolorosas. El presente Informe de actividad muestra de que forma se ha esforzado nuestra institución por remediarlas, en el transcurso del año pasado, en todos los casos en que le ha sido posible actuar de conformidad con sus principios humanitarios y con sus tradiciones casi centenarias.

LÉOPOLD BOISSIER

Presidente

